mühl hei**m** a**m** main

Stadt Mühlheim am Main, Dienstag, 24. Oktober 2017

Interkulturelle Wochen 2017: Ausverkaufte Lesung mit Firas Alshater

Das Integrationsbüro, der Ausländerbeirat und die Stadtbücherei luden am Freitag, dem 20. Oktober 2017, zu einer Lesung mit dem syrischen YouTube-Star und Journalisten Firas Alshater ein. Der heute 25-jährige Alshater begann in der Revolution gegen Baschar al-Assad als Journalist und Kameramann für ausländische Nachrichtenagenturen zu arbeiten. Er wurde verhaftet und gefoltert. Seit 2013 lebt er nun in Berlin.



Den Abend in der Stadtbücherei eröffnete Alshater mit Filmsequenzen aus der Zeit in Damaskus, vom Krieg in Syrien und schilderte aufwühlende Erlebnisse aus seiner alten Heimat. Aus seinem Buch "Ich komm auf Deutschland zu" stellte er einzelne Kapitel aus der Anfangszeit in Deutschland vor und klärte auf seine einzigartig humorvolle Weise über kulturelle Unterschiede auf. Im vergangenen Jahr hat er bereits bei über 100 Veranstaltungen in ganz Deutschland seine Arbeit als junger Filmemacher und Autor erfolgreich präsentiert.

Durch den Abend führte Eva Scholz, Leiterin der Stabsstelle Gleichberechtigung, Integration, Prävention.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611 stadt-muehlheim.